



Die Knirpse aus Vomperbach gestalten aus ihren Werken eine Kunstmeile.

Foto: Sponring

## Traum von heiler Umwelt

VOMPERBACH (efs). Das Malen machte den Kindern großen Spaß, das Thema hatte aber einen mehr als ernsten Hintergrund: Die Verkehrslawine und die Transithölle sind für die Buben und Mädchen der Volksschule und des Kindergartens Vomperbach längst bekannter

Teil ihres jungen Lebens.

„Unsere Traumwelt und das Märchen einer gesunden Umwelt“ malten und zeichneten die Kinder daher im Anschluss an eine lange Lesenacht. „Wir fügen unsere Bilder zusammen und zeigen sie als Kunstmeile am Mittwoch um 14 Uhr bei der

Autobahnblockade bei der Raststätte Weer“, sind die Kinder stolz. Dort können Kinder und Erwachsene von 12.30 bis 16.30 Uhr bei der Kreativwerkstätte Atempause, die das Lärmschutzkomitee Terfens organisiert, gemeinsam mit Künstlern aus der Region gestalten.